

Einladung zum 14. Regieanlass vom 10.08.2010

Für den Dienstag 10. August 2010 hoffe ich auf trockenes Wetter, denn ein Besuch der Offenen Rennbahn Zürich – Oerlikon ist angesagt.

Wir treffen uns:
zwischen 17:30 und 17:45 Uhr in der Express - Bar beim Bahnhof Oerlikon.

Anschliessend verschieben wir uns zur Offenen Rennbahn und nehmen am Renngeschehen teil.
Am 10. August wird um das Blaue Band von Zürich gefahren. Das Programm kann im Internet abgerufen werden.

<http://www.rennbahn-oerlikon.ch/progrVorsch.htm>

Gruss
Wäcki

Anmerkung Red.:

Dieser Anlass eignet sich im speziellen auch für die Berufstätigen, da es sich um ein Nachtprogramm, sondergleichen handelt.

Verpflegung:

Entweder man kommt voll genährt, oder man isst eine Wurst auf der Rennbahn, oder nimmt nach 10.00 Uhr eine Pizza mit einigen Herrgöttli zu sich.

Was ist bei schlechtem Wetter? - Wäckerli fragen!!!